

Premios a las ligas de Fútbol 7 y Fútbol Sala en Elda

24/06/2016



El equipo Eldacorcho se alzó con cuatro trofeos | Jesús Cruces.

La Sismat acogió ayer la entrega de trofeos de las ligas locales denominadas Fútbol 7 Viernes, Fútbol 7 Domingo y Fútbol Sala tras jugarse las finales. Después de un año intenso, se reconoció el esfuerzo de los deportistas al premiar a los equipos no solo por la clasificación sino también por su deportividad, así como a los más goleadores y los menos goleados.

El edil de Deportes, Fernando Gómez, fue el encargado de entregar cada uno de los galardones y felicitó a los deportistas por continuar promoviendo el deporte en Elda y por disfrutar e inculcar a sus hijos los beneficios de hacer ejercicio de forma regular. Se dio la circunstancia de que el concejal popular y exconcejal de Deportes, Alberto García, recogió los dos trofeos que ganó su

equipo Quijote 11 de las manos de su sucesor.

Esta entrega de trofeos finalizó con un pequeño aperitivo, ahora los jugadores tienen un merecido descanso durante el verano, tras el cual volverán los entrenamientos, la competición, la ilusión y la emoción por luchar por conseguir los galardones a final de temporada.



El equipo Martínez Caro Fantasy se alzó con dos trofeos en la categoría Fútbol 7 | Jesús Cruces.

{phocagallery
view=category|categoryid=177|limitstart=0|limitcount=0}

